

EDITORIAL

Tradicionalmente se ha aceptado, en todas las épocas y circunstancias de la historia, que la investigación universitaria cumple un papel fundamental en el progreso económico y social de un país. En Venezuela, el momento histórico que vivimos no puede estar más lejos de hacernos sentir orgullosos de la imagen que proyectamos al mundo, pero las circunstancias que han confluído para determinar esta situación no pueden afectar negativamente el espíritu de superación de los sectores pensantes, especialmente aquellos responsables de la formación de las nuevas generaciones de profesionales, fuerza motora de un destino mejor.

Las ciencias veterinarias ocupan un lugar preponderante en los procesos de la participación oficial y privada que rige los destinos de la salud, producción, ecología y bienestar social, por ser estos sectores los que rigen el comportamiento organizado de la comunidad. Las ciencias, en su dinámica deben estar sujetas a una permanente revisión y actualización, factor que responde al proceso de la investigación en todas las áreas del saber.

La investigación productiva es un proceso exigente en recursos humanos y materiales que debe ser aprovechada en toda su extensión. No es fácil promover la búsqueda de tópicos novedosos para realizar investigaciones, sin embargo, de toda investigación se obtienen relevantes informaciones.

En esta era de ágiles comunicaciones, de avances tecnológicos sofisticados y de grandes cambios de las estructuras tradicionales, se hace indispensable mantener la actualización del conocimiento científico, y por ello, la información se transmite a través de las publicaciones científicas.

La Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia participa en el proceso de la difusión del avance de la ciencia al ofrecer las páginas de esta Revista Científica, fruto del esfuerzo de un equipo, dirigido en el año 1990 por el Dr. Rafael César Reátegui Cárdenas, su director fundador, que con devoción ha logrado ubicarla en el sitio que merece, y que en el presente nos deja el reto de mantener su indiscutible calidad, así como de hacer honor a la propuesta del financiamiento de su edición que ha aceptado el Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico de LUZ.

El Comité Editor se propone hacer honor a la responsabilidad asumida de difundir los aportes intelectuales de las ciencias del agro, aumentando con esfuerzo y dedicación sus alcances, a fin de calificar para las normas propuestas por el CONICIT para, lo cual reitera la invitación a los investigadores a hacer uso de estas páginas.

Dra. Ana Nesti de Alonso
Directora